

Nota de Prensa N.º 178-2015/MJJ

ANTE CRISIS MORAL Y FINANCIERA CONGRESISTA MODESTO JULCA PROPONE CONSEJO DE MINISTROS DESCENTRALIZADO Y PLAN DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA EN ANCASH

El parlamentario ancashino indicó que es necesario que el gobierno central y el gobierno regional destinen el presupuesto necesario para ejecutar los proyectos que Ancash requiere, entre ellos, el proyecto Chincas, puertos, pesca, agricultura, ganadería y parques industriales.

Tras cuatro años de luchar contra la corrupción enquistada en Ancash, indicó que ha emprendido un trabajo igual de persistente para lograr la reactivación económica de la región que, actualmente, afronta una crisis con deudas por más de 500 millones de soles, obras inconclusas, abandonadas o inexistentes, cientos de procesos judiciales y arbitrales en trámite.

Precisó que ahora se debe emprender, conjuntamente con las autoridades y población ancashina, una serie de acciones destinadas a sacar a esta región de la crisis económica y de ingobernabilidad en que actualmente se encuentra sumida.

Consecuente con ello, realizó dos mesas de trabajo en el Congreso de la República, con las Cámaras de Comercio del Santa y Huaraz, colegios profesionales, sector pesquero, entre otras instituciones y organizaciones de la sociedad civil.

Además, en reiteradas ocasiones cursó oficios a la Presidencia del Consejo de Ministros, Presidente de la Comisión de Alto Nivel Anticorrupción y al Alto Comisionado de la Oficina Nacional de Diálogo y Sostenibilidad de la PCM, solicitando que se instale la Mesa de Reactivación y Desarrollo de la Región Ancash.

Asimismo, propuso implementar el Plan de Reactivación Económica e Institucional (proyectos priorizados) para reactivar el desarrollo social, económico y político de la región Ancash, para lo cual remitió oficios al Presidente de la República y Presidente Regional de Ancash.

Todas estas acciones, manifestó el congresista Julca, harán ver al Presidente de la República y al Presidente del Consejo de Ministros que la crisis en Ancash no puede esperar más y que es urgente que se convoque un Consejo de Ministros Descentralizado para analizar directamente la grave problemática que aqueja a esta región tan golpeada por la corrupción.

Agradecemos su difusión

Lima, 27 de mayo de 2015
Oficina Prensa - Primera Vicepresidencia
(Mayor información: 996 282 313 / 956 893 793)